



Urgente: AFSAG ÑUBLE exige que se cumplan los Compromisos

La labor del Servicio Agrícola y Ganadero (SAG) es fundamental para proteger los recursos silvoagropecuarios del país, resguardar la biodiversidad y facilitar el comercio nacional e internacional. **Sin embargo, en la Región de Ñuble, esta misión se ve seriamente amenazada.**

Desde su creación, nuestra región presenta un **déficit estructural de dotación funcionaria**, situación que se agrava día a día y que impide cumplir adecuadamente con las funciones del Servicio. Esta carencia afecta especialmente a la provincia de Itata, donde la presencia institucional es insuficiente para las necesidades del territorio.

Ñuble sigue sin estar completamente instalada como región, y esto se refleja en la falta de personal y recursos asignados. En este escenario, se vuelve urgente concretar el compromiso asumido por la Dirección de Presupuestos (DIPRES) con la ANEF, que incluye **la asignación de 11 nuevos cupos para el SAG el año 2026.**

Frente a esta situación, **AFSAG Ñuble agotará todas las instancias posibles** para asegurar el cumplimiento de estos compromisos. Es en este contexto que este jueves nos reunimos con el diputado **Frank Sauerbaum**, representante del Distrito 19 y miembro de las comisiones de Hacienda y Agricultura.

El diputado **escuchó nuestras demandas y se comprometió a impulsar nuestras peticiones**, buscando que sean puestas en tabla y, especialmente, a que se respete el compromiso de la DIPRES con la ANEF.

AFSAG Ñuble reafirma su compromiso con los y las funcionarias, y con la misión del SAG. No descansaremos hasta garantizar los recursos humanos necesarios para responder a las demandas del territorio y asegurar una gestión pública eficaz y digna.

CONSEJO REGIONAL AFSAG ÑUBLE

/ 30 de junio, 2025